



ATEIA-Bahía de Algeciras pone en marcha diferentes cursos sobre gestión aduanera

La Asociación de Transitarios, Expedidores Internacionales y Asimilados de la Bahía de Algeciras (ATEIA-Bahía de Algeciras) ha abierto el periodo de pre-inscripción del curso de Representante Aduanero 2020, que en la pasada edición fue un éxito absoluto, con un 100% de los alumnos matriculados que aprobaron con éxito la prueba oficial de Representante Aduanero.

De cara al curso de 2020, el contenido se divide en seis bloques numerados del 1 al 6. Cada bloque contiene un número variable de temas.

Bloque 1.- Introducción

Bloque 2.- Elementos comunes

Bloque 3.- Comercio internacional

Bloque 4.- Los regímenes aduaneros. El despacho

Bloque 5.- Tributos nacionales en el comercio exterior

Bloque 6.- Procedimientos administrativos

El conjunto de temas abarca el temario de la convocatoria para la capacitación para representante aduanero.

La matrícula se hará para el curso completo y, aunque no se exigen requisitos previos para ser admitidos, se aconseja que los futuros alumnos tengan algunos conocimientos en aduanas o comercio exterior.

Se trata de un curso presencial. Para la obtención del diploma de superación del mismo se requiere la presencia al menos en el 70% de su duración. Además, los alumnos matriculados deberán superar un examen final presencial sobre el contenido del curso, que se considerará superado si se responden correctamente más del 50% de las cuestiones.

Tras la finalización de cada bloque los alumnos deberán responder a un cuestionario web sobre los temas del bloque, en el que deberán contestar de forma correcta al menos el 60% de las preguntas para poder acceder al examen final. El plazo para su contestación es hasta tres días hábiles antes de la fecha de dicha prueba y no hay limitación en el número de repeticiones de los test.

EL ESTRECHO DIGITAL

Todos los alumnos matriculados tendrán acceso a la documentación del curso desde su publicación web conforme su desarrollo hasta los dos años naturales siguientes.

El curso, que se impartirá en la **Cámara de Comercio del Campo de Gibraltar**, se iniciará el 28 de enero y concluirá el 19 de mayo, con horario de 16.30 a 20.30, los martes y jueves. Su precio para asociados es de 2.100 euros y de 2.300 para el resto de interesados.

OTROS CURSOS

Por otra parte, ATEIA-Bahía de Algeciras pone en marcha los cursos de otoño que abordan contenidos fundamentales cuyos conocimientos son básicos para el correcto desarrollo de la actividad profesional dentro del comercio exterior, como el de «introducción a la aduana dentro del CAU», «el de la «clasificación arancelaria de las mercancías» o el de «origen». Cursos destinados principalmente a personal nuevo o inexperto de las distintas empresas operadoras de la cadena logística que deseen ampliar, actualizar o desarrollar su actividad en el ámbito de la gestión Aduanera.

Empresas importadoras/exportadoras, departamentos de internacionalización o aduanas y, expertos y técnicos en ejercicio profesional de otras actividades relacionadas con el Comercio Exterior, podrán realizar estos cursos cuyas fechas detallamos:

INTRODUCCIÓN A LA ADUANA DENTRO DEL CAU. (4 horas) Ponente: Diego Romero.

FECHA: 26 NOVIEMBRE.

CLASIFICACIÓN ARANCLARIA DE LAS MERCANCIAS. (4 horas) Ponente: Pascual Bosque.

FECHA: 27 NOVIEMBRE.

ORIGEN. (4 horas) Ponente: Pascual Bosque.

FECHA: 4 DICIEMBRE.

El precio será de 50 euros para asociados y 80 euros para no asociados.